

Translations:L'énergie dans l'habitat/24/fr

Il est normal que la température d'un logement soit plus élevée l'été que l'hiver et qu'il faille s'habiller en fonction des saisons. De plus, pour un bon confort de vie, il n'est pas nécessaire qu'il fasse chaud chez soi. Il fait en moyenne 20°C dans un logement français. L'Ademe recommande une température de 19°C dans les pièces à vivre et de 16°C dans les chambres. La variation d'un chauffage de 19°C à 20°C entraîne une surconsommation d'énergie de 7%.